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RESOLUTIONSANTRAG

der Abgeordneten Dr. Michalitsch und Königsberger

zur Gruppe 6 des Voranschlages des Landes Niederösterreich für das Jahr 2017,

LT-987/V-4-2016

betreffend Neufestlegung und Finanzierung des Grundangebots im

öffentlichen Verkehr

Das Wiener Umland verzeichnet bevölkerungsmäßig die größten Wachstumsraten in

Österreich und legt auch weiter zu. Die Prognoseergebnisse rechnen für das Jahr

2030+ in der Stadtregion mit einem Anstieg um 400.000 EinwohnerInnen, wovon auf

Niederösterreich etwa 150.000 Personen entfallen werden.

Damit die Region ein attraktiver Wirtschaftsstandort mit hoher Lebensqualität bleibt

muss der Öffentliche Verkehr leistungsfähiger werden – sowohl qualitativ als auch

quantitativ. Dafür sind attraktive Taktfahrpläne auf den Haupt- und Regionalbahn-

strecken und modernes Wagenmaterial erforderlich. Dies ist durch den Bund bei der

Neufestlegung des Grundangebotes im Öffentlichen Verkehr zu berücksichtigen.

Taktverdichtungen z.B. auf der inneren Westbahn zwischen Tullnerbach-Pressbaum

und Neulengbach, und auf den stark frequentierten Schnellbahnstecken, Leistungs-

bestellungen auf neu errichteten Infrastrukturen wie z.B. der Pottendorfer Linie, die

Beschaffung moderner, barrierefreier Fahrzeuge und die Sicherstellung der

attraktiven Bedienung der Regionalbahnstrecken wie z.B. Kamptalbahn, Erlauftal-

bahn, Traisentalbahn, Puchbergerbahn sind unabdingbare Voraussetzung, um den

kommenden Erfordernisse zu entsprechen. Daher ist der neue Verkehrsdienste-

vertrag, der ab 2020 in Geltung kommen wird, auf diese Parameter hin auszurichten.
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Ltg.-987/V-4/66-2016
-Ausschuss



Die Gefertigten stellen daher folgenden

A n t r a g :

Der Hohe Landtag wolle beschließen:

„Die Bundesregierung, insbesondere der Bundesminister für Verkehr, Innovation und

Technologie wird aufgefordert, bei der Neufestlegung und Finanzierung des

Grundangebots im öffentlichen Verkehr auf die in der Antragsbegründung

genannten großen Herausforderungen Bedacht zu nehmen.“


